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お疲れ様でした。
旧生徒会役員

「生徒会」といえば、生徒会長
の野々村くん。

学校祭終了後、夜暗くなるまで
学校中のゴミを片付けている姿が
あった。

とはいえ、副会長の河野くん・
森下くんをはじめ、体育部長の
横山くんなど皆の協力があって
学校祭も無事に終了できたと思う。

今後進路は違っても行く先々で
持ち前のリーダーシップを発揮し、
ますます活躍してほしい。

新執行部による 自転車施錠啓発活動

旧体育の日10月10日 晴天の下

秋季体育大会開催

バレーボールに替わり、今回ドッジビーが
導入された。
10人5分での競技はあっという間に終わって

しまった。
バレーの方が良かったという声も聞こえて

きたが、この新種目をやってみてどうだった
だろうか！？


